



Investigación Normativa en las ramas del Poder Público

PRENSA JURÍDICA

Actuaciones y seguimientos legislativos

NOTICIAS DE ÚLTIMA HORA

Consejo de Estado condenó a la Rama Judicial...



Sección Segunda del Consejo de Estado negó el amparo del derecho al debido proceso de **Ecopetrol S. A.**, dado que los contratos que dieron origen a los actos dictados por la DIAN son de obra pública, por consiguiente, pasibles de la contribución

Escrito por Prensa Jurídica | Mar 15, 2022 | tamaño de la fuente  | Imprimir | Email

La Sala reiteró lo ya indicado en un fallo de Unificación en el que consideró que "el hecho de que las obras se practiquen o se relacionen con bienes utilizados en la industria petrolera o en el bienestar de los empleados, no desconoce su naturaleza de

contrato de obra pública, porque en este tipo de contrato, lo esencial es que la actividad contratada sea un trabajo material sobre un bien inmueble. Tampoco –la destinación de los inmuebles- puede llevar a considerar que se trate un contrato de exploración y explotación, porque estos tienen por objeto específico determinar la existencia, reserva, extracción, y/o la producción del recurso natural".

[Descargar documento](#)

Publicado en

[Sección 2](#)

Etiquetado como

[Contractual Tributario](#) [Petróleo e Hidrocarburos](#)

Valora este artículo

(0 votos)     

Visto

22 veces

 Me gusta 0 Twittear

Modificado por última vez en Martes, 15 Marzo 2022 10:53

 Twittear Me gusta

Regístrate para ver qué les gusta a tus amigos.

**Prensa Jurídica**

Lo último de Prensa Jurídica

- Publicados órdenes del día de la Corte Constitucional para el 16 y 17 de marzo, en los que se tiene previsto el estudio de la norma que establece la solicitud devolución impuestos, entre otros temas
- Corte Constitucional ordenó a la Universidad Nacional a examinar y elevar a norma, las experiencias exitosas de prevención y sensibilización contra violencias basadas en el género, creadas por las facultades del Alma Máter
- Consejo de Estado analizó la competencia de la expedición del mandamiento de pago por parte del ministerio de Transporte en un procedimiento administrativo de cobro coactivo
- Consejo de Estado declaró infundado recurso de anulación contra un laudo arbitral interpuesto por Adrialpetro Petroleum Services S.A.S. que se constituyó para dirimir las controversias entre ésta y la sociedad Hocol S.A.
- Reiteración de jurisprudencia del Consejo de estado sobre la liquidación bilateral del contrato y los eventos en los cuales puede ser enjuiciado por la vía jurisdiccional

Artículos relacionados (por etiqueta)

Publicados órdenes del día de la Corte Constitucional para el 16 y 17 de marzo, en los que se tiene previsto el estudio de la norma que establece la solicitud devolución impuestos, entre otros temas

Consejo de Estado analizó la competencia de la expedición del mandamiento de pago por parte del ministerio de Transporte en un procedimiento administrativo de cobro coactivo

Consejo de Estado declaró infundado recurso de anulación contra un laudo arbitral interpuesto por Adrialpetro Petroleum Services S.A.S. que se constituyó para dirimir las controversias entre ésta y la sociedad Hocol S.A.

Reiteración de jurisprudencia del Consejo de estado sobre la liquidación bilateral del contrato y los eventos en los cuales puede ser enjuiciado por la vía jurisdiccional

Concepto de la SGSC del Consejo de Estado puntualizó aspectos sobre el contrato de concesión para la prestación del servicio público del RUNT y analizó el plazo en los contratos estatales y su prórroga

« El contrato realidad se aplica cuando se constata la continua prestación de servicios personales remunerados, propios de la actividad misional de la entidad contratante, para ejecutarlos en sus propias dependencias o instalaciones»: CE

[volver arriba](#)

Últimas Noticias

ORDEN DEL DÍA



Publicados órdenes del día de la Corte...

Mar 15, 2022 8

SENT. DE TUTELA



Corte Constitucional ordenó a la Univer...

Mar 15, 2022 8

CONSEJO DE ESTADO



Consejo de Estado analizó la competenci...

Mar 15, 2022 11

Síguenos en Twitter



About 29 minutos ago

@ConsejoDeBogota estudiará proyecto de acuerdo que busca conceder exención de impuesto de industria, comercio, avi... <https://t.co/1fMgg6A0nZi>



About 59 minutos ago

Sección Segunda del @consejodeestado negó el amparo del derecho al debido proceso de ██████ S. A., dado que los... <https://t.co/JIac49exWL>



About 1 hour ago

@Superservicios aclaró disposiciones sobre la solicitud de acceso al servicio público domiciliario de gas natural... <https://t.co/14idOPG29h>



About 1 hour ago

El próximo jueves a las 9.30 a.m. se llevará a cabo un foro virtual gratuito sobre la regionalización de agua potab... <https://t.co/xwZUenaLt6>

Acerca de Prensa Jurídica



PRENSA JURÍDICA
Actuaciones y seguimientos legislativos

Somos un medio de Comunicación en Colombia, especializado en contenidos normativos que obran bajo las decisiones adoptadas por el poder de las Administraciones Públicas.

+ (571) 640 6544

+ (57) 302 445 4780

solicitudes@prensajuridica.com.co